

## Presidenta de Asamblea:

# Momento Demanda el Mayor Esfuerzo para Lograr Paz

Nuestra sufrida Patria, al igual que lo que ha ocurrido con otros pueblos al través de su historia, vive un momento político especial que demanda el mayor esfuerzo de sus hombres en la construcción de su propio destino, expresó la Dra. María Julia Castillo, Presidenta de la Asamblea Legislativa, con motivo de la toma de posesión de la Presidencia de la República por el Ing. José Napoleón Duarte.

Tan especial es el momento, continuó, que para resolver los múltiples problemas que nos aquejan, es necesario contar con una acertada conducción

que sea capaz de resolver la dura crisis existente.

Si se han generado esperanzas de mejor vida a los salvadoreños, una de las principales tareas del nuevo gobernante deberá ser la de procurar que la democracia sea una vivencia genuina en todos los aspectos de la vida nacional y no únicamente democrática de períodos electorarios, añadió.

En ese sentido, dijo, el futuro gobernante deberá ser un celoso guardián de la soberanía nacional, no sólo protegiendo su integridad territorial, sino que esforzándose porque la Nación sea dueña de sus

decisiones políticas, económicas y sociales.

Asimismo, para fortalecer la democracia y conquistar la paz, deberá conformarse a derecho y sin prepotencia de clase, buscar el justo equilibrio entre los distintos sectores de nuestra sociedad, a fin de que un día no lejano, nuestro pueblo goce para siempre esa paz tan anhelada.

Luego le dijo a Duarte, al imponerle la banda presidencial, que confiaba en que sabrá responder a su calidad de depositario de las aspiraciones de la totalidad de los salvadoreños, aspiraciones que ella, a su juicio, dijo que se concretan en estos tres grandes valores: justicia, paz y libertad.



DAMAS. — Doña Concha Marina de Magaña, doña Inés Durán de Duarte y doña Carmen de Castillo, acompañadas de otras damas, durante los actos de ayer en el Palacio de los Deportes, con motivo de la transmisión del mando presidencial.

## 3 Horas y Media Tarda un Ataque contra Terroristas

USULUTAN. Tres horas y media duró un ataque que efectuó el Ejército contra unos terroristas que se dedicaban a pedir "impuestos de guerra" ayer, en las inmediaciones de Tierra Blanca, en esta comprensión.

Según dijeron algunos soldados, los terroristas creyeron que todos los miembros de tropa se encontraban concentrados en actos que se llevaban a cabo en San Salvador con

—Favor pase a la página 19.

## Poco Elemento Nuevo en el Gabinete de Gobierno

El Gabinete de Gobierno del Presidente Duarte cuenta con poco elemento nuevo, entre ellos, tres mujeres.

La mayoría son profesionales que ya desempeñaron cargos en la administración del doctor Alvaro Magaña y otros en la Junta de Gobierno.

Entre los nuevos fun-

cionarios se encuentran, el licenciado Ernesto Allwood, Viceministro de Planificación; doctor Ricardo Acevedo Peralta, Viceministro de Relaciones Exteriores; doctor Manuel Francisco Cardona Herrera, Ministro de Justicia; Ramón Díaz Bach, Vice-

—Favor pase a la página 19.

## Estrictas Medidas de Seguridad en los Actos

Rígidamente medidas de seguridad desplegaron ayer las autoridades militares, en el acto de transmisión del mando presidencial al Ing. José Napoleón Duarte, efectuado en el Palacio de los Deportes, en el Centro de Gobierno.

La entrega del Poder se hizo a las 11.12 de la mañana, por parte de la presidenta de la Asamblea Legislativa, Dra. María Julia

Castillo, quien leyó parte del Art. 131 de la Constitución Política, que estipula que el período presidencial es de cinco años, o sea que el gobierno electo regirá del 1º de junio de 1984 al 31 de mayo de 1989.

Al momento de tomar la protesta de ley, se escucharon 21 cañonazos de salva, disparados por una

—Favor pase a la página 21.



UNA ORACION POR LA PAZ. — El Arzobispo de San Salvador, Monsenor Arturo Rivera y Damas pronuncia una oración por la paz. Todos los salvadoreños necesitamos trabajar, para superar las dificultades en que hemos caído, afirmó.

## Duarte Juramenta a los Miembros del Gabinete

En ceremonia que se realizó ayer tarde en Casa Presidencial, el presidente Ing. José Napoleón Duarte, juramento a los miembros de su gabinete de gobierno.

"Nos vamos a remangar las camisas para trabajar a favor del pueblo, con toda austeridad, dedica-

ción y empeño", dijo Duarte en la breve plática que dirigió a los juramentados.

Hace unos días me dirigí a ustedes y les dije una frase que la repito: Tenemos que servir al pueblo. Vamos a servir a todos los salvadoreños, sin distinción

—Favor pase a la página 19.

## Miembros de Seguridad Agreden a Reporteros

Mientras el Presidente saliente Magaña envía una nota de reconocimiento por su labor a EL DIARIO DE HOY y el presidente entrante Duarte hablaba de respetar la libertad de expresión, varios miembros de la seguridad, amparados en el uniforme militar, agredían a los repor-

teros que cumplían con su trabajo, durante la toma de posesión del nuevo presidente, ayer en el Palacio de los Deportes.

Inclusive, un teniente amenazó y agredió a los reporteros que se encontraban cerca de la tarima

—Favor pase a la página 19.

## En C.A. ven en Vivo la Transmisión del Mando

La ceremonia de entrega del poder fue transmitida en vivo desde el Palacio de los Deportes a todo el país por cadena nacional de radio y televisión y retransmitida por las televisoras de Centro-América.

En los alrededores del Palacio de los Deportes se agolpó gran cantidad de

personas, así como también en las calles por donde pasaría la comitiva presidencial.

Con un marco de salvas de artillería y la esperanza de todo un pueblo por lograr la tan ansiada paz, el ingeniero José Napoleón

—Favor pase a la página 13.



## Juramentado

El Ing. José Napoleón Duarte es juramentado como Presidente Constitucional de la República por la Presidencia del Congreso, Dra. María Julia Castillo, en presencia del Dr. Alvaro Magaña, Presidente saliente y de los Vicepresidentes de la República.